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Zitat von Thomas TDI

Was regt ihr euch mit dem Gehweg so auf? Auf die Bild ist doch deutlich zu erkennen,
dass da extra eine weiße Linie aufgemalt wurde. Und der Fussweg ist auch breit genug,
dass man da ohne weiteres durchkommt.

Thomas

warum ich mich aufrege ?
ganz einfach weil mansche leute meinen wenn sie für ein auto sehr viel geld ausgeben das sie
sich an gewisse regeln nicht mehr halten müssen und somit andere behindern das sind auch
die leute die meinen ach dort passt mein auto prima auf den behinderten parkplatz kommt
bestimmt niemand der ihn mehr braucht als ich 
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